

# *Cuba appelle à la mobilisation contre l'agression étasunienne*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 7 décembre (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a appelé à une mobilisation politique sur les réseaux sociaux pour faire face à l'escalade des agressions orchestrées par les Etats-Unis contre la Révolution.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a dénoncé les tentatives d'annihilation du consensus social dans les Grandes Antilles «par le biais du mensonge, de la désinformation, de la décontextualisation et de l'hyperbole de nos problèmes».

Dans ce contexte, «la mobilisation politique et sociale doit également être numérique», a-t-il déclaré.

Les analystes et les experts avertissent que Cuba est la cible d'une guerre médiatique développée principalement sur Internet et du fameux «coup d'État en douceur», un mécanisme d'intervention étrangère indirecte créé par la CIA.

Récemment, le Département d'État nord-américain a annoncé un projet visant à distribuer jusqu'à un million de dollars pour «des initiatives liées aux droits civils, politiques, religieux et du travail à Cuba» avant la fin de 2020.

Bruno Rodríguez a qualifié cette action «d'agression flagrante et de violation du droit international».

Le ministère des Affaires étrangères avait auparavant lancé une mise en garde contre le financement, l'orientation et l'incitation des États-Unis à des groupes et des individus à défier les autorités.

Washington a investi plus de 261 millions de dollars dans des projets de subversion contre Cuba depuis 1990.

Selon le site web du Cuba Money Project, plus de 124 millions de dollars ont été versés pour l'objectif décrit comme «participation démocratique et société civile», 38 millions pour les «droits de l'homme» et 25 millions pour les «médias et la libre circulation de l'information».

La société civile cubaine, de différents horizons, rejette l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures et ratifie son soutien à la Révolution et à la défense de la souveraineté.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/241664-cuba-appelle-a-la-mobilisation-contre-lagression-etasunienne>



**Radio Habana Cuba**